

Action-réaction 1^{re} semaine 25^e Méli-Mélo

Samedi 29 Mars: C'est parti pour le 25e festival! Le coup d'envoi a été lancé aujourd'hui avec les ateliers I.O.T. d'Alt-Media. Un grand merci à Damien d'avoir partagé avec pédagogie ses connaissances en informatique et en électronique. Grâce à des outils performants et au matériel mis à disposition, les « stagiaires » ont pu « jouer » et réaliser des buzzer musicaux, des « caméras de recul », des dés numériques..... En bref, informatique et électronique au service de l'imagination. Bravo Damien et encore merci!











